

Naciones Unidas reconoce labor cubana en gestión territorial



La Habana, 10 abr (RHC) La Coordinadora Residente del Sistema de las Naciones Unidas en Cuba, Consuelo Vidal Bruce reconoció este 10 de abril, la labor del país en materia de planificación y gestión territorial como parte de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de la ONU.

La funcionaria reiteró el apoyo a la mayor isla de Las Antillas, al intervenir en la apertura del VI Foro Urbano Nacional, en La Habana, al que asisten especialistas del Instituto de Planificación Física (IPF) de Cuba, representantes de organismos de la administración central del Estado e instituciones locales, así como de Soledad Bouza, residente adjunta del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

Vidal Bruce refirió que el envejecimiento poblacional constituye un desafío adicional para la nación caribeña, con un 75 % de su población concentrada en 597 asentamientos urbanos, de un total ascendente a 7 014.

Asimismo mencionó la discusión colectiva y multidisciplinaria que realizan en el archipiélago, en aras de compartir perspectivas, generadoras a su vez del plan de acción nacional para implementar una nueva agenda urbana, reconocida a nivel mundial. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/188102-naciones-unidas-reconoce-labor-cubana-en-gestion-territorial>



Radio Habana Cuba